



# Bangun Wahana Paleontology Park

## Taman Pintar Optimistis Tingkatkan Kunjungan

JOGJA - Destinasi wisata edukasi Taman Pintar bakal sejajar dengan Taman Mini Indonesia Indah. Peralannya, mulai akhir tahun mendatang, akan memiliki wahana baru yakni *Paleontology Park*. Wahana pengetahuan terhadap manusia purba ini akan dibuka pada Oktober mendatang, bersamaan dengan HUT Kota Jogja.

Kepala Taman Pintar Yuniyanto Dwisutono mengatakan, keberadaan wahana baru ini akan menambah daftar wahana edukasi yang ada di Taman Pintar. Bahkan, ke depan wahana ini bisa menjadi media pembelajaran manusia purba.

"Sekolah-sekolah yang ada di Jawa Tengah bagian selatan dan barat Jogja tak perlu jauh-jauh ke Sangiran. Karena, Taman

Pintar sudah memiliki," jelas Yuni, sapaan akrabnya, Selasa (7/4) usai penandatanganan dengan PT Mahaka Visual Indonesia, penyedia peralatan wahana manusia purba tersebut.

Dengan adanya wahana baru ini, Yuni optimistis bisa menambah tingkat kunjungan. Tak hanya pelajar yang mengunjungi Kota Jogja. Tapi, juga wisatawan yang mengunjungi DIJ diperkirakan akan bertambah. "Sekolah-sekolah banyak yang sudah bekerja sama. Mereka selalu menanyakan wahana barunya," ungkap mantan Camat Gondokusuman ini.

Keberadaan wahana baru ini memang menyajikan berbagai ilmu pengetahuan mengenai manusia purba. Direktur Utama PT Mahaka Visual Indonesia Herijanto mengatakan, di wahana ini menyajikan teknologi robotik dinosaurus, manusia purba, film, lukisan tiga dimensi, dan efek suara. "Kami sediakan semua peralatan

kebutuhannya dan *upgrade* bila memang sudah tak sesuai dengan kekinian," jelasnya.

Wali Kota Haryadi Suyuti selaku pihak pertama yang menjalin kerja sama berdurasi 5,5 tahun menuturkan, keberadaan Taman Pintar tak lagi sebatas tempat tujuan wisata. Taman Pintar sangat penting dalam mendukung pendidikan yang menyenangkan di DIJ.

"Bahkan di Indonesia. Karenanya, sangat penting untuk terus melakukan inovasi dan menyajikan hal-hal baru mengenai pengetahuan," terang HS, sapaan akrabnya.

Ia menjelaskan, sebagai dorongan untuk pendidikan, seperti masa purba ini, akan banyak memudahkan anak-anak untuk mengetahui. "Saya harapkan, Taman Pintar terus berperan dalam mencerdaskan kehidupan bangsa. Sesuai dengan amanah dari pendiri bangsa," tutur HS. (eri/ila/ga)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Kantor Peng. Taman Pintar	Positif	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 12 Februari 2025  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005